
 

Chères Estancarbonnaises, Chers Estancarbonnais, 
 

Au nom du Conseil municipal, je tiens à vous remercier pour le soutien que vous nous 

avez témoigné lors des élections du 15 mars avec plus de 90% des suffrages exprimés. 

Cet encouragement doit nous porter pour les six années à venir afin de réaliser les 

projets que nous vous avons proposés. 
 

L’arrivée de ce virus qui s’est répandu sur la planète entière a perturbé le quotidien de 

chacun.e, comme la vie de la municipalité. Même si pour l’instant notre Comminges 

reste relativement épargné, l’impact est bien là et notre vigilance doit rester entière. En 

l’absence de vaccin et de traitement réellement efficace, seule la prévention est possible 

avec notamment le respect des gestes barrières. 

Dans ce contexte nous nous efforçons d’assurer la continuité des missions municipales. 
 

Ce printemps a ainsi été témoin de la mise en place du nouveau Conseil municipal le 25 

mai, du vote du budget le 26 juin, de la ré- ouverture de l’école et de l’embauche d’un 

nouvel agent communal suite à un départ à la retraite. 

Cette situation exceptionnelle a des impacts concrets malgré tout. L’entretien de la 

commune n’est pas encore à la hauteur de nos attentes mais nos agents redoublent 

d’efforts pour y parvenir, merci à eux.  
 

C’est avec regret, qu’en concertation avec le Président du comité des fêtes,  Damien 

CHAUBARD, nous avons dû nous résoudre à annuler les festivités du village, le feu de 

la Saint Jean, puis la fête traditionnelle du 1er week end d’août. 
 

Forts de cette expérience, nous serons mieux armés pour appréhender la rentrée, avec 

une école prête à accueillir nos enfants, un stade prêt à permettre à notre jeunesse de 

pratiquer son sport favori et avec pour objectif de pouvoir tous et toutes nous retrou-

ver dès l’automne autour d’une soirée de partage. 
 

Passez un bel été et prenez soin de vous et de votre entourage. 

Bien cordialement, 

 

Daniel SOUPENE 
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Secrétariat :  
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Ouverture au public :  
 

Lundi et mercredi  
de 15h00 à 18h30 

 
Mardi et jeudi 

de 8h30 à 12 h00 
 

Permanence des élus : 
 

Samedi  
De 11h00 à 12h00 

Contact :  
 
   Tél : 05.61.89.22.73 
   Fax : 05.61.89.20.94 
 
mairie.estancarbon@orange.fr 

 

www.estancarbon.com 
 

Editorial 

Horaires d’ouverture de la mairie au public durant le mois 

d’août. 
 

A partir du 10 août, accueil les mercredis de 15h à 18h30.  
Permanence des élus inchangée : les samedis de 11h à 12h.  

 

Reprise des horaires classiques à partir du 31 août. La vente des tickets de 

cantine, gérée par une régie, ne pourra pas être possible du 7 au 30 août, 

merci de prendre vos dispositions. 
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Actualité de la municipalité 

 CONSEIL MUNICIPAL 
 

Le Conseil municipal nouvellement élu a pu se réunir le 25 mai pour élire le maire et ses adjoints.  

Ont été élus : 
 

Maire : Daniel SOUPENE 

1er Adjoint : Jean Louis BONNEMAISON 

2ème Adjoint : Monique FABE 

3ème Adjoint : Cédric CASSAIGNEAU 

4ème Adjoint : Christophe DUPIN 
 

Conseillères et conseillers municipaux :  

Véronique BALDUCCHI, René BALLART, Sandrine BARAT, Nathan LOUGARRE, Silviane 

NICOLOSO, Sophie PLA-BERART, Annie PUJOL-DURAND, Anne RAZOUS, Monique 

RODELLAR, Julien ROUY  
 

 BUDGET 2020 
 

Le Conseil Municipal s’est réuni le 26 juin 2020 pour le vote du budget. 
 

Les comptes administratifs et comptes de gestion de l’année 2019 ont été approuvés à l’unanimité.  
 

La Municipalité sortante nous permet grâce à sa bonne gestion de partir avec une comptabilité saine. 
 

Le Budget 2020 a été voté également à l’unanimité des conseillers. 

 

Au niveau de la FISCALITÉ les taux d’imposition locaux ne seront pas augmentés. 
 

Le retard subi durant de 1er semestre ne permettra pas, en 2020, d’engager les projets les plus lourds 

même si nous pourrons les préparer. Seuls des investissements d’équipement et certains travaux rapide-
ment réalisables seront effectués. Nous les évoquerons au fil des Traits d’Union suivants. 

Suite au départ en retraite de 

Bernard SABOULARD, il était 

nécessaire d’embaucher un nouveau personnel. Benoît BONNEMAISON a été 

recruté au 1er juillet en qualité d’agent technique. 

Jeune du village, Benoît est impliqué dans deux associations de la commune. Ses 

diverses compétences correspondent en tous points au profil recherché. 
 

Il vient donc renforcer l’équipe municipale, aux côtés d’Hervé CRUCHANDEAU 

occupant la même fonction, des personnels de l’école : 

Mireille FABE (directrice de l’ALAE et ATSEM ), Myriam ANDRIEU (ATSEM), 

Evelyne ALEU et Béatrice VANPOPERINGHE (Agents -Techniques) et de Na-

thalie DUPIN (Secrétaire de mairie). 

Souhaitons-lui la bienvenue et pleine réussite ! 
 

Cet été trois jeunes villageoises (Aline, Léa et Noémie) viennent renforcer le personnel municipal en em-

plois saisonniers.  

Personnel municipal 
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L’Ecole 

 

Quelques nouvelles de l‘Ecole … 
 

L’année scolaire a été fortement perturbée avec le 
confinement. Le corps enseignant a mis en place 

des cours via internet et par visioconférence, per-

mettant aux enfants de garder le rythme et de res-

ter au niveau. 
 

En mai, lors de la réouverture partielle des classes, 

la municipalité et les institutrices ont emménagés 

les salles de classe afin de respecter toutes les me-

sures sanitaires. 
 

Le 22 juin c’est l’ensemble des élèves qui reprenait avec joie le chemin de l’école, heureux de revoir co-

pain-copine et le personnel péri-scolaire tout en respectant les gestes barrières. 
 

Le 1er septembre date de la rentrée, l’école accueillera 58 élèves répartis sur 3 classes. 

 

•  Mme Véronique MAROU BLANDIN (cycle 1) aura en charge 11 PS, 4 MS et 5GS 

•  Mme Aurore VERTUT (cycle 2) aura 11 CP et 8 CE 1 

•  Mme Cécile ARRANG Directrice de l’Ecole (cycle 3) aura 2 CE 2, 9 CM 1 et 8 CM 2.  
 

Deux services de cantine sont mis en place, avec des repas préparés sur place par nos cantinières. (La 

cantine fonctionne également durant les vacances) 

La municipalité avec le soutien de la Communauté des Communes propose un service de garderie ALAE 

accueillant les enfants en dehors des horaires d’enseignement et lors de certaines vacances. 

 

Horaires garderie en période scolaire : 

 

Lundi, mardi, jeudi, vendredi de 7 h 30 à 8 h 30 / de 12 h à 14 h (pour les enfants qui restent à la cantine) 

et de 16 h à 18 h 30 
 

Le mercredi de 7 h 30 à 10 h / de 12 h à 14 h (pour les enfants qui restent à la cantine) et de 14 h à 18 h 

30  

 

Horaires en période de vacances scolaires : 

 

Lundi, mardi, mercredi, jeudi ,vendredi de 7 h 30 à 12 h / de 12 h à 14 h (pour les enfants qui restent à la 

cantine) et de 14 h à 18 h 30  

 

Nous vous souhaitons de bonnes vacances.!! 

 

L’école sera prête à vous accueillir à la rentrée le 1er septembre ! 
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L’année 2020 pour le Foyer Rural sera une année pratiquement blanche. 
 

Seules les activités Gym, Yoga et Rando ont pu être pratiquées au premier trimestre. 
 

Pour la rentrée de septembre nous sommes dans l’attente des directives sanitaires qui seront en cours à 

cette date-là. 
 

Comme il faut rester positif et préparer un retour à la normale, le Foyer Rural propose à ses adhérent.es 

et à tous les habitants du village ou autres personnes intéressés de se retrouver                                            

le mardi 22 septembre 2020 à 19 heures à la Salle Polyvalente pour échanger sur les divers pro-

jets et manifestations à venir. 
 

Le FOYER RURAL permet de créer un lien social et c’est à ce titre que nous vous invitons à participer à 

cette réunion afin que chacun (e) apporte ses idées, ses réflexions pour de nouvelles activités, de nou-

velles manifestations et donne un peu de son temps pour adhérer à notre association pleine de conviviali-

té et de bonne humeur. 

Foyer rural 

 
 
 

C’est une saison qui restera dans les mémoires de tous. Suite à la crise sanitaire lié 

au COVID-19, toutes les compétitions ou l’ELLES était représentée se sont arrê-

tées courant Mars, laissant joueurs et dirigeants sur leur faim. 

Toutes les équipes sont maintenues dans leur championnat respectif, félicitations ! 
 

La saison à venir laisse augurer de belles perspectives, avec un nouveau président 

Gérard Lacaze, un des grands serviteurs du club. 
 

Un grand merci à Alexandra Aspe (présidente sortante) qui a redynamisé le club et à ce jour nous enre-

gistrons 160 licenciés. 
 

Pour la saison 2020-2021 l’ELLES s’étoffe d’une 3ème équipe séniors garçons et d’une équipe U18 filles, 

ce qui montre une belle dynamique autour des dirigeants bénévoles qui font un travail conséquent. 
 

Travaux aux stades :  
 

La municipalité a décidé de changer l’éclairage du terrain honneur, nous allons passer avec des ampoules 

LED. Cet éclairage nouvelle génération apporte un confort maximum pour les utilisateurs et génère des 

économies importantes.  

Foot 

 
 

  Mariage  

Le samedi 18 juillet, a été célébré le mariage civil à la mairie entre 

Franck CASSE et Barbara HÖFLING demeurant au château de 

Paban. Nous leur souhaitons tous nos vœux de bonheur ! 
 

 Décès  
 

Mme Marie CAZES s’est éteinte à l’âge de 92 ans. Ses obsèques 

ont eu lieu le 23 juillet. Nous présentons toutes nos condo-

léances à sa famille. 
 

Rédacteurs : Jean-Louis BONNEMAISON, Cédric  CASSAIGNEAU, Christophe DUPIN, Monique FABE, Anne RA-

ZOUS, Daniel SOUPENE / Photos : « C » « DR ». Imprimé par nos soins. 
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